

Herzlichen Dank

für die überwältigende Anteilnahme beim Hinschied von unserem lieben

Hansruedi Burlet

Wir danken allen herzlich, die ihr Mitgefühl bezeugten durch tröstende Worte, jede Umarmung, jeden Händedruck, jede Karte sowie jede Spende an die Andreas Weber Stiftung. Herzlichen Dank auch für den schönen Grabschmuck.

Ein besonderer Dank geht an

- die Teams des Palliative-Care-Zentrums, Dr. Andreas Weber, in Wetzikon und des Zumiparks in Zumikon für die liebevolle Betreuung
- Frau Pfarrer Adelheid Huber für die bewegte Abschiedsfeier

Gossau, im Dezember 2017

Die Trauerfamilie